

Théâtre éphémère : inauguration samedi



À l'entrée du Nouveau Monde./Photo DDM M.C.

Après de nombreuses semaines de préparation, tant sur la décoration du lieu, la logistique que sur les répétitions de la pièce, le Théâtre éphémère va tirer le rideau pour la représentation inaugurale, ce samedi 17 septembre, à 21 heures. Initié par la compagnie de théâtre gersoise La Langue Écarlate, ce projet original est unique en France.

Et c'est [Cologne](#) qui a le plaisir d'accueillir ce projet, qui a fédéré de nombreux participants du village, des anonymes, des curieux, la presse régionale et nationale et beaucoup de bénévoles associatifs.

La compagnie La Langue Écarlate attend un public nombreux pour cette séance inaugurale. À 18 heures, le groupe Soléado donnera un concert au «Comptoir des colibris», où vous pourrez vous restaurer (réservation au 05 62 06 73 45). À 21 heures, représentation inaugurale au Nouveau Monde. Une autre représentation se déroulera ce dimanche 18 septembre à 21 heures.

D'autres animations seront proposées les 24, 25 et 29 septembre, 1er, 2 et 8 octobre. Le programme complet est consultable sur le site la-langue-ecarlate.com/theatretemporaire.